

Fecha	Periodo de Informe	Firma
26 de noviembre de 2018	23 de octubre al 26 de noviembre de 2018	

### ACTIVIDADES

En cumplimiento al artículo 103 fracción XV de la Ley Electoral para el Estado de Nuevo León, me permito informar al Consejo General de este órgano electoral las principales actividades realizadas por la Secretaría Ejecutiva, así como por las direcciones y unidades que la integran:

#### Actividades:

##### ***Dirección de Administración***

- 1) Se solicitó a la Tesorería General del Estado los recursos para la operación del organismo y para las prerrogativas a partidos políticos, correspondiente al mes de noviembre.
- 2) Se realizaron las transferencias bancarias a los partidos políticos acreditados ante esta Comisión, que así corresponde, relativa al pago de la prerrogativa del mes de noviembre.
- 3) En cuanto a la prerrogativa del partido político RED, la transferencia bancaria se realizó a la cuenta de prevención.
- 4) La Dirección de Administración realiza las transferencias correspondientes a los saldos pendientes por concepto de alimentación a representantes de partidos políticos y candidaturas independientes ante mesas directivas de casilla, en la jornada electoral del 1 de julio del presente año.
- 5) Se realizó transferencia al Instituto de Innovación y Transferencia de Tecnología de las sanciones impuestas a las Candidaturas Independientes, con base a lo señalado en las resoluciones INE/CG240/2018, INE/CG486/2018 e INE/CG488/2018 dictadas por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral.
- 6) En relación al presupuesto para la elección extraordinaria del municipio de Monterrey, se preparó y remitió la solicitud a la Secretaria de Finanzas y Tesorería General del Estado, considerando los costos y presupuesto elaborado por las áreas involucradas, además de preparar diversa información para atender de manera oportuna este tema.

##### ***Dirección de Fiscalización a Partidos Políticos***

- 7) El día 26 de octubre se notificó al Partido RED, Rectitud, Esperanza Demócrata un acuerdo en el que se le hace efectivo el apercibimiento y se le informa que la multa impuesta asciende a la cantidad de \$9,672.00 (nueve mil seiscientos setenta y dos pesos 00/100 moneda nacional), lo anterior por ser omiso en dar contestación al requerimiento de documentación y/o información efectuado por la Dirección de Fiscalización en

Fecha	Período de Informe	Firma
26 de noviembre de 2018	23 de octubre al 26 de noviembre de 2018	

proveído de dos de octubre. Cabe señalar que el partido atendió un requerimiento del interventor, pero no entregó la totalidad de la información y documentación solicitada para desarrollar las actividades que le fueron encomendadas.

**Unidad de Secretariado**

- 8) Se recibieron y atendieron 492 escritos, promociones, correspondencia y solicitudes de información conforme a la Ley de Transparencia y Acceso a la Información del Estado, además de las recibidas a través de la Plataforma Nacional de Transparencia.
- 9) Se llevaron a cabo las gestiones correspondientes ante la Secretaría General de Gobierno para la publicación en el Periódico Oficial del Estado de los acuerdos aprobados por este Consejo en las sesiones extraordinarias los días 1°, 2, 5, 7, 15, 16 y 19 de noviembre del presente año.

**Unidad de Tecnología y Sistemas**

- 10) Se continúa con la actualización del SIPRE, así como de los diversos sistemas a utilizarse para la elección extraordinaria del municipio de Monterrey.

**Unidad de Comunicación Social**

- 11) Conforme se establece en el artículo 97, fracción XXIV de la Ley Electoral para el Estado, el día 23 de noviembre se notificó a los partidos políticos los resultados del monitoreo sobre el espacio y tiempo otorgado a los mismos en noticias de prensa, radio y televisión, correspondientes al mes de octubre. El mismo día se difundieron los resultados en la página web de este organismo electoral.
- 12) Se continúa con la campaña institucional permanente y de la elección extraordinaria para el ayuntamiento de Monterrey, mediante la promoción y difusión de las diversas actividades que realiza la Comisión a través de las redes sociales y en la página web.

**Dirección de Capacitación Electoral**

- 13) Dentro del ciclo del Cinema CEE, el día 25 de octubre se realizó la proyección de la película *El Coronel Redl* en la Sala de Sesiones de esta Comisión, y se contó con la presencia de 94 personas.
- 14) Del 6 al 9 de noviembre del presente se llevó a cabo el XXIX Congreso Internacional de Estudios Electorales, el cual fue organizado por la Comisión Estatal Electoral en conjunto con la Universidad de Monterrey y la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales.

Fecha	Período de Informe	Firma
26 de noviembre de 2018	23 de octubre al 26 de noviembre de 2018	

El acto inaugural fue presidido por el Consejero Presidente de esta Comisión, Mario Alberto Garza Castillo; el Presidente de la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales, el Director de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales de la UDEM, el Consejero del Instituto Nacional Electoral Benito Nacif Hernández; la Magistrada Presidenta de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de México. En dicho Congreso se realizaron, entre otras, las siguientes actividades impulsadas por la CEE:

- a) El 7 de noviembre se presentaron los resultados preliminares del estudio “Perfiles del electorado nuevoleonés 2018”, en el cual participaron el Mtro. José Luis Berlanga Santos, de la UDEM, el Dr. José Fabián Ruiz Valerio, del Instituto de Investigaciones Sociales de la UANL, y los doctores Alejandro Díaz Domínguez y Carlos Javier Vázquez Ferrel, de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del ITESM, todos ellos miembros del comité académico de dicho estudio. Como moderadora acudió la Consejera Electoral Lic. Rocío Rosiles Mejía.
- b) El 8 de noviembre se presentaron los resultados preliminares del “Estudio estatal de desafección política en el estado de Nuevo León”, en el cual participaron la Dra. Claire Wright y el Dr. José María Infante Bonfiglio, del comité académico, en representación de la UDEM y del Instituto de Investigaciones Sociales la UANL, respectivamente, así como el Consejero Presidente, Dr. Mario Alberto Garza Castillo, quien participó como moderador.
- c) Por otra parte, se brindó apoyo al Instituto Electoral del Estado de México en el montaje, logística y coordinación de la 8.ª Feria del Libro Electoral. En la cual se contó con la participación de 17 expositores y se entregó material promocional institucional, diversas ediciones del catálogo de la CEE, así como leyes electorales y reglamentos.

Por otra parte, personal y consejeras y consejeros de esta Comisión, participaron en los siguientes eventos:

- a. Presentación de la obra editorial *Educación Cívica: una Experiencia Global*, Tirant Humanidades, de Tirant Lo Blanch, participando el Director de Capacitación Electoral, como moderador; y como comentarista la Consejera Electoral Sara Lozano Alamilla.
- b. Presentación de la obra editorial *Derecho Penal Electoral* de la autora María Guadalupe González Jordán participando como comentarista la Consejera Electoral Miriam Guadalupe Hinojosa Dieck.
- c. La Consejera Sara Lozano Alamilla, participó con la ponencia Criterios de legitimidad impuestos a herramientas de Participación Ciudadana en México, en la Mesa *Calidad de la democracia en América Latina*.
- d. Presentación de la Revista del Instituto Electoral del Estado de México, *Apuntes Electorales*, participando como comentarista, el Dr. Samuel Hiram Ramírez Mejía, asesor de la Presidencia de esta Comisión.

Fecha	Período de Informe	Firma
26 de noviembre de 2018	23 de octubre al 26 de noviembre de 2018	

- e. Presentación de la obra editorial *Participación y ciudadanías en contextos locales, SOMEE, 2018*; participando como comentarista la Consejera Miriam Guadalupe Hinojosa Dieck.
- f. Presentación de la obra editorial: *Centenario de la Constitución mexicana de 1917*, participando como comentarista el Secretario Ejecutivo de esta Comisión.
- g. Presentación de la obra editorial *Sobre la democracia*, del autor Carlos Pereyra, en la cual participó como presentador el Consejero Presidente Mario Alberto Garza Castillo.
- h. Los Consejeros Electorales Alfonso Roiz Elizondo y Luigui Villegas Alarcón, participaron con la Conferencia Instrumentos de participación ciudadana: Consulta popular, caso Nuevo León.

***Dirección de Organización y Estadística Electoral***

- 15) Del 1 al 16 de noviembre se trabajaron los nuevos diseños y especificaciones técnicas para la documentación y materiales electorales a utilizarse en la elección extraordinaria del Ayuntamiento de Monterrey, recibándose la validación del INE en fechas 13 y 16 de noviembre, respectivamente.
- 16) El 8 y 23 de noviembre, se remitió a la Junta Local Ejecutiva del INE, el informe sobre las condiciones de equipamiento, mecanismos de operación y medidas de seguridad de las bodegas electorales de la Comisión Estatal Electoral y la Comisión Municipal Electoral de Monterrey.
- 17) El 17 de noviembre se solicitó a la Unidad Técnica de Vinculación con los Organismos Públicos Locales del INE, los tantos de la Lista Nominal de Electores definitiva que se requieren para la Jornada Electoral del 23 de diciembre de 2018.
- 18) El 24 y 25 de octubre las Comisiones Municipales Electorales de Allende, Bustamante, Cadereyta Jiménez, Dr. Arroyo, Dr. González, Galeana, Gral. Escobedo, Gral. Terán, Gral. Zuazua, Higuera, Pesquería, San Nicolás de los Garza, San Pedro Garza García, Santa Catarina, Santiago y Villaldama, llevaron a cabo las respectivas sesiones extraordinarias para dar cumplimiento a las sentencias emitidas por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.
- 19) El 31 de octubre, las Comisiones Municipales Electorales anteriormente referidas, así como las de Agualeguas, Anáhuac, Apodaca, Aramberri, Ciénega de Flores, China, El Carmen, García, Guadalupe, Gral. Zaragoza, Hualahuises, Juárez, Linares, Los Aldamas, Los Herreras, Los Ramones, Marín, Mier y Noriega, Salinas Victoria y Vallecillo, llevaron a cabo su sesión de clausura del periodo electoral 2018.

Fecha	Período de Informe	Firma
26 de noviembre de 2018	23 de octubre al 26 de noviembre de 2018	

20) Los días 5, 12 y 19 de noviembre, la Comisión Municipal Electoral de Monterrey llevó a cabo sesiones extraordinarias y ordinaria, en las que se rindieron los informes respecto a la convocatoria y el calendario para la celebración de la elección extraordinaria para el ayuntamiento de Monterrey, así como de los acuerdos emitidos por este Consejo General; asimismo, se adoptó el acuerdo para ratificar la habilitación de espacios para el caso de recuento parcial o total de votos, que se utilizaron en la elección ordinaria.

21) En el marco de los trabajos de coordinación con el Instituto Nacional Electoral para la preparación de la elección extraordinaria, los días 5, 9, 12, 16 y 21 de noviembre, se llevaron a cabo reuniones de trabajo con personal de la Junta Local Ejecutiva.

22) Asimismo, los días 13 y 20 de noviembre, personal operativo de esta Comisión acompañó a personal de las juntas distritales del INE, en las visitas de examinación en los lugares propuestos para ubicar casillas.

**Unidad de Desarrollo Institucional**

23) Por otro lado, se recibió el informe final de la pasada auditoría externa realizada por la casa certificadora ABS Quality Evaluations en el que se determinó como única observación la no conformidad relativa al uso de marca de ABS QE.

24) Los días 5 y 19 de noviembre iniciaron los cursos en línea “Reglamento de Elecciones” y el “Tercer Taller virtual en materia de Delitos Electorales”, impartidos por la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, los cuales se encuentran cursando personal de este organismo electoral, concluyendo el 5 de diciembre y el 3 de febrero de 2019, respectivamente.

**Dirección Jurídica**

25) La Dirección Jurídica elaboró los diversos acuerdos, contestaciones, convenios, contratos, convocatorias, entre otros, necesarios para el funcionamiento de este organismo electoral.

**Unidad de Participación Ciudadana**

26) Personal de la Unidad de Participación Ciudadana inició con la captura y procesamiento de la información obtenida en las Mesas Ciudadanas de Reflexión 2018, para posteriormente realizar el análisis tanto cuantitativo como cualitativo correspondiente de las opiniones e inquietudes vertidas por actores que participaron en las ejecuciones de procedimientos del Proceso Electoral Ordinario 2017-2018. En dichas mesas participaron consejeras y consejeros municipales electorales, integrantes de las mesas auxiliares de

Fecha	Período de Informe	Firma
26 de noviembre de 2018	23 de octubre al 26 de noviembre de 2018	

cómputo, observadores electorales, así como personas que desarrollaron los trabajos de supervisión y capacitación electoral, de la mayoría de los municipios del estado

27) Dentro de la Estrategia de Educación Cívica y Participación Ciudadana, el 4 de noviembre, el titular de la Unidad de Participación Ciudadana, impartió una conferencia sobre "Cultura democrática y participación ciudadana", en la extensión académica de la Universidad Tecnológica de Linares, ubicada en el municipio de Doctor Arroyo. El evento tuvo una asistencia de 83 estudiantes.

Asimismo, el 6 de noviembre, el Consejero Electoral Luigui Villegas Alarcón, dictó una conferencia sobre la primera experiencia en el estado del instrumento de consulta popular. Al evento asistieron 43 estudiantes. También se llevó a cabo la actividad de "Cine Debate: México. La revolución congelada" en las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Linares. Se registró la asistencia de 62 estudiantes y docentes.

Posteriormente, el 7 de noviembre en la extensión de la Universidad Tecnológica de Linares, en el municipio de Galeana, se realizó el "Cine Debate: con la misma película. Se registró la asistencia de 87 estudiantes y docentes.

28) El pasado 5 de noviembre personal de la Comisión como del INE llevaron a cabo una reunión con el objetivo de revisar y validar los contenidos de la Información complementaria al Manual de Funcionarios de Casilla y del cartel ¿Quiénes pueden votar?, que se utilizarán durante la capacitación para la elección extraordinaria de Monterrey. Además, durante el mes de noviembre se han estado generando y revisando los contenidos de los materiales y documentación electoral para dicha elección extraordinaria.

Asimismo, los días 13, 14, 19, 20 y 21 de noviembre, se hizo entrega a las juntas distritales del INE, materiales y documentación electorales para capacitación y simulacros de supervisión y capacitación-asistencia electoral y de funcionarios de mesas directivas de casilla.

29) Con relación a la observación electoral para la elección extraordinaria, se ha impartido cursos de capacitación a consejeras y consejeros electorales de los organismos públicos electorales de Tabasco, Querétaro y Michoacán, así como a estudiantes de la Facultad de Derecho y Criminología de la UANL interesados en participar para la elección extraordinaria. Al día de hoy se han remitido a la Junta Local 28 expedientes para su aprobación: 9 para ratificación y 19 para acreditación.

30) Como parte de las actividades a realizar en el marco del plan para el impulso a la participación ciudadana y la cultura democrática en el estado de Nuevo León, entre la Comisión Estatal Electoral y el Instituto Nacional Electoral, durante el mes de noviembre

Fecha	Período de Informe	Firma
26 de noviembre de 2018	23 de octubre al 26 de noviembre de 2018	

se realizaron eventos de “Conversatorio para el diálogo con jóvenes”, en las instalaciones del Tecnológico de Monterrey, Universidad del Valle de México y la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales de la UANL. En dichos conversatorios se contó con la participación del Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica de la Junta Local Ejecutiva del INE y personal de la Unidad de Participación Ciudadana, exponiendo temas vinculados con la democracia, la ciudadanía y el sistema electoral en México.

- 31) Por otra parte, el 17 de noviembre inició la implementación de la Consulta Infantil y Juvenil 2018, organizada por el INE con el apoyo de la UNICEF, SIPINNA (Sistema Integral de Protección a Niñas, Niños y Adolescentes) y la Comisión Estatal Electoral, entre otras instituciones, que tiene como temática la Igualdad de género y derechos para niñas, niños y adolescentes.

Las edades de participación son de 6 a 17 años, con tres boletas-cuestionarios. Además, niñas y niños menores a 6 años o que no sepan leer ni escribir pueden participar con la “Hoja de expresión gráfica”.

La Comisión Estatal Electoral dio seguimiento y realizó actividades como el reclutamiento, registro y capacitación de voluntarios (personal de la CEE) para colaborar en las casillas que se instalaron en el estado y la impresión de boletas-cuestionarios para las escuelas CONAFE.

Al día de hoy, las mesas receptoras de votación en las que está participando esta Comisión se han instalado en escuelas públicas y privadas. En estos espacios, 58 personas de este organismo atendieron a la población infantil y juvenil del 17 al 25 de noviembre.

- 32) Dentro de las actividades de difusión de la cultura democrática, se apoyó en la organización de las elecciones estudiantiles para elegir a la mesa directiva de alumnos de los Colegios Cambridge de Monterrey, Madison International School, Saint Joseph Learning Center, en las preparatorias de la UDEM Valle Alto, Tec Eugenio Garza la Güera, así como en las Escuelas Secundarias números 20 y 90, además del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey; participando un total de 4,734 personas ejerciendo su voto.

### **Actividades especiales**

- 33) Durante el mes de octubre, la Consejera Electoral Rocío Rosiles Mejía, asistió a la “Presentación de Investigaciones sobre el Proceso Electoral 2018”, organizada por el INE y el Instituto Interamericano de Derechos Humanos, en la cual se abordaron temas como la equidad de género, violencia política contra las mujeres entre otros. Este evento se llevó a cabo en las instalaciones de la Facultad Libre de Derecho de Monterrey.

Fecha	Periodo de Informe	Firma
26 de noviembre de 2018	23 de octubre al 26 de noviembre de 2018	

Asimismo, acudió al Seminario Interinstitucional “Las Elecciones de 2018: Elaboración de Diagnóstico y propuestas de Reforma Electoral”, en el cual se realizaron diversas mesas de trabajo y conferencias magistrales, la organización de este evento estuvo a cargo del Colegio de San Luis, sede del mismo, en coordinación con el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

34) El día 22 de octubre, se llevó a cabo la premiación del Concurso Estatal Cineminuto #Paridad en Corto en su primera edición. El objetivo de este concurso impulsado por la Comisión de Igualdad de Género es el de abrir a través del arte cinematográfico un espacio de reflexión entre la población sobre la importancia de promover una mayor participación de las mujeres en la vida política del país, así como la del respeto a los derechos de las mismas en materia de participación política. A la ceremonia, cuyo mensaje de bienvenida estuvo a cargo de la Consejera Mtra. Miriam Hinojosa Dieck, asistió el Presidente de la Comisión Estatal Electoral Mario Alberto Garza Castillo; la Consejera Rocío Rosiles Mejía, y los Consejeros Mtro. Luigui Villegas Alarcón, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo integrantes de la Comisión de Igualdad de Género; los integrantes del jurado calificador quienes expusieron la experiencia y resultados del concurso; así como las y los estudiantes ganadores, participantes y público en general.

En la convocatoria de este concurso se recibieron trabajos de 25 jóvenes, en su mayoría de 16 a 18 años, de 9 diferentes escuelas o universidades. A la Ceremonia de Premiación asistieron 62 personas. La difusión de los videos ganadores se realiza a través de las redes sociales de esta Comisión donde se encuentran disponibles.

35) Los días 25 y 26 de octubre, se llevó a cabo en las instalaciones de esta Comisión, el “Primer Foro Regional sobre Procedimientos Especiales Sancionadores”, impulsado por el Consejero Electoral Alfonso Roiz Elizondo; participando el Consejero Presidente Dr. Mario Alberto Garza Castillo, y las Consejeras y Consejeros de esta Comisión, el Secretario Ejecutivo y personal operativo de esta Comisión, así como funcionarias y funcionarios de diversos organismos electorales y órganos jurisdiccionales del país.

El mensaje de bienvenida estuvo a cargo de la Consejera Rocío Rosiles Mejía, y se contó con una asistencia de 103 personas.

En dicho evento se llevaron a cabo tres conversatorios titulados:

- “El Procedimiento Especial Sancionador”, el cual participaron la Magda. Gabriela Villafuerte Coello, de la Sala Regional Especializada del TEPJF y el Mtro. Carlos Alberto Ferrer Silva, Director de la Unidad Técnica de lo Contencioso del INE.
- “Casos relevantes de Procedimientos Especiales Sancionadores”, donde participó el Lic. Marco Antonio Zavala Arredondo, Coordinador General de Asesores de la

Fecha	Período de Informe	Firma
26 de noviembre de 2018	23 de octubre al 26 de noviembre de 2018	

Presidencia del TEPJF y el Mtro. Mauricio Huesca Rodríguez, Consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

- “Fake News y nuevos retos para los Procedimientos Especiales Sancionadores”, el cual se tuvo la participación de la Magda. María del Carmen Carreón Castro, de la Sala Regional Especializada del TEPJF y el Dr. Osiris Vázquez Rangel, Secretario de Estudio y Cuenta de la Sala Superior del TEPJF.

Además de tres mesas de trabajo:

- “Sustanciación de Procedimientos Especiales Sancionadores”, el cual fue moderado por el Mtro. Bernardo Valle Monroy, Consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México.
- “Resolución de Procedimientos Especiales Sancionadores”, donde moderó el Magdo. Juan de Jesús Alvarado Sánchez del Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Zacatecas.
- “Coordinación con el Instituto Nacional Electoral”, que fue moderado por la Lic. Cintia Campos Garmendia, Directora de Procedimientos Especiales Sancionadores del INE.

36) Aunado a lo anterior, la Consejera Electoral Mtra. Miriam Guadalupe Hinojosa Dieck asistió a los siguientes eventos:

- El día 23 de octubre participó en el Programa Poderosas que es transmitido por la estación de radio Frecuencia TEC. Durante la entrevista, se abordaron temas relacionados con la violencia política en razón de género que enfrentan las mujeres en los parlamentos, la importancia de establecer alianzas para impulsar la agenda de género y la necesidad de acompañar desde la ciudadanía a las mujeres que detentan un cargo público para impedir que sean violentadas en el ejercicio de sus derechos político electorales.
- Asimismo, participó como moderadora de la mesa "Experiencias y retos en materia de género" durante la cuarta Semana de la Democracia organizado por el Instituto Electoral y de Participación Política de Tabasco celebrada los días 24 al 26 de octubre. En dicha mesa, participaron como ponentes la Mtra. Dania Paola Ravel Cuevas; Consejera Electoral del INE; Mtra. Karla Verónica Félix Neira, Consejera Electoral Instituto Electoral de Coahuila; Mtra. Ana Isabel León Trueba, Consejera Presidenta de OPLE Morelos; Mtra. Georgina Yemara López Hernández, de la Dirección Gral. de Igualdad del TEPJF; Dra. María Candelaria Ochoa Ávalos, profesora Investigadora Universidad de Guadalajara y Gloria Alcocer Olmos, Fundadora y Directora de la Organización Fuerza Ciudadana, A.C.

Fecha	Período de Informe	Firma
26 de noviembre de 2018	23 de octubre al 26 de noviembre de 2018	

- c) El día 9 de noviembre, en las instalaciones de la Universidad de Monterrey, presidió la vigésima séptima Asamblea Ordinaria de la Asociación Mexicana de Consejeras y ex Consejeras Estatales Electorales. En el marco de la asamblea a la que asistieron 24 consejeras y exconsejeras de Organismos Públicos Locales Electorales de diversos estados, se entregó un Reconocimiento a la Dra. Flavia Freidenberg por su trayectoria y contribución a los trabajos de la asociación.
- d) A invitación de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales de Nuevo León, 16 de noviembre participó como ponente en la Mesa de Diálogo “+Mujeres sin violencia X Nuevo León” organizada por esta fiscalía. La mesa fue moderada por el Doctor Santiago Nieto en la que también participaron la Diputada Federal Annia Gómez y la Lic. Norma Leticia Platas Comisaria de la Fuerza Civil en el estado. En su participación, la Consejera Miriam Hinojosa presentó las particularidades de casos de éxito como son la implementación del Protocolo para atender casos de violencia política en razón de género en Nuevo León, coordinado por el Observatorio de la Participación Política de las Mujeres en Nuevo León y la Red de Comunicación entre las candidatas a cargos de elección popular y los OPLES para dar seguimiento a casos de violencia política por razón de género para el proceso electoral local 2017- 2018, un proyecto de la AMCEE A.C., al que se sumó la Comisión Estatal Electoral Nuevo León.